

## **KATA PENGANTAR**

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan kasih dan karuniaNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “Analisis Butir Soal Ujian Nasional Biologi SMA Tahun Pembelajaran 2013/2014, 2014/2015 dan 2015/2016 Berdasarkan Taksonomi Bloom Revisi”. Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini dengan rendah hati dan tulus penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Endang S Gultom, S.Si, M.Si, Apt., selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan skripsi ini sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dr. Ely Djulia, M.Pd., Bapak Dr. Idramsa S.Pd, M.Si., dan Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd., sebagai dosen penguji/pemberi saran yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd., selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta staf pegawai di rektorat, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd., selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta staf pegawai di fakultas. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik, beserta seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Teristimewa penulis ucapkan kepada Ibunda tercinta Afriani dan Ayahanda Aminur Fajar yang tak henti-hentinya memberikan doa, dukungan, perhatian dan semangat yang diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan pendidikan di UNIMED, terkhusus juga kepada Abang Ricky Afrianto dan Adik Reva Nur Rahmawati Guchi yang senantiasa mendorong dan memberikan motivasi serta perhatian kepada penulis dan mengingatkan agar secepatnya untuk wisuda.

Tak lupa pula juga penulis ucapkan kepada teman-teman seperjuangan di kelas Eks A 2013 yang telah menemani selama 4 tahun ini di dalam suka maupun duka selama perkuliahan.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca. Penulis berharap kiranya skripsi ini berguna bagi peningkatan pendidikan di masa yang akan datang.

Medan, September 2017

Penulis,

**Putri Iriani Guchi**  
**NIM. 4133341025**